



La Usal celebrará un pleno el 19 de enero en apoyo al VIII Centenario

REDACCIÓN
SALAMANCA

El Consejo de Universidades aprobó ayer la celebración de un pleno extraordinario el próximo 19 de enero en la Universidad de Salamanca como apoyo a los actos conmemorativos del VIII Centenario de su fundación. Durante la reunión se defendió que el Consejo de Universidades estudie la posibilidad de realizar una declaración política de alcance internacional denominada Carta de Salamanca, similar al impacto que tuvo la Declaración de Bolonia y que involucre al sistema universitario iberoamericano. ■